

# *Andrés Arauz remercie le peuple équatorien pour son soutien massif*

---

*Image not found or type unknown*



**Des milliers d'Équatoriens ont participé au meeting de fermeture de campagne d'Andrés Arauz..  
Photo tirée de TeleSur.**

Quito, 6 février (RHC) Le candidat présidentiel de Correa, Andrés Arauz, a remercié jeudi le peuple équatorien de son soutien et il a exprimé sa confiance dans la victoire des élections du 7 février.

Jeudi soir, quelques heures avant le début du silence électoral dès la première minute de ce vendredi, Arauz a écrit sur Twitter: «Merci, Équateur! Merci, Quito, merci à tous les Équatoriens qui sont descendus dans la rue à Quito».

Les Équatoriens sont appelés aux urnes ce dimanche pour choisir parmi 16 candidats à la présidence et pour renouveler les 137 sièges de l'Assemblée nationale et les cinq sièges du Parlement andin.

Andrés Arauz est en tête des intentions de vote.

En deuxième position des préférences électorales se trouve le banquier Guillermo Lasso, représentant du mouvement CREO, et en troisième position apparaît le candidat du mouvement Pachakutik, Yaku Perez.

Source: Telesur

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/246873-andres-arauc-remercie-le-peuple-equatorien-pour-son-soutien-massif>



**Radio Habana Cuba**